

Jahresbericht des Präsidenten

Und was für ein super Jahr, das Jahr 2023, für die Squadra Rotberg war. Die Squadra Rotberg wirkte im Jahr 2023 wie frisch auferstanden und es wurden viele Vorschläge und Ideen an mich und den Vorstand herangetragen. Dies war der Verdienst von euch allen.

Ich merkte die Freude und das Interesse am Verein von vielen aktiven Mitgliedern. Viele Ausfahrten wurden durch euch geplant und so kamen tolle und beeindruckende Erlebnisse wie etwa das Bugatti Museum der Gebrüder Schlumpf oder das Fahrzeugmuseum Marxzell zusammen

Zudem ist unser Monatshock im Pantheon Muttenz, stets gut besucht und es finden immer spannende Diskussionen über allerlei Themen bis zur kleinsten und detaillierten Fachsimpelei statt.

Im Jahr 2023 konnte auch endlich unser Sommernachtsfest wieder stattfinden. Wir konnten zwei Rally Etappen fahren (auch ohne Autonummer...), bei welchen es zudem spannende und knifflige Rätsel zu lösen gab. Natürlich darf man beim Schwelgen in den Erinnerungen die leckeren Piadinas sowie das anschliessende Grillfest auf der Oberen Klus nicht vergessen. Dass an dem Tag tristes Regenwetter herrschte, können wir alle getrost bei Seite lassen.

Gerne möchte ich mich an dieser Stelle noch einmal bei meinen Vorstandskollegen und allen Helfern für Ihren Einsatz bedanken.

Gegen Ende dieses tollen Vereinsjahres wurde es dann noch einmal spannend und kompetitiv. Beim Eisslalom wurde herumrutschend und mit durchdrehenden Rädern um jede Zehntelsekunde gekämpft und beim anschliessenden genüsslichen Verzehr von vielen Cordon Bleus wurde noch lange über die richtigen Fahrtechniken gefachsimpelt.

Dem Vorstand bereitet es grosse Freude einen solch lebendigen Verein zu leiten und vorzustehen.

Und auch ich als Präsident möchte mich ganz herzlich bei allen Mitgliedern unseres Vereins für das tolle Jahr 2023 bedanken.

Ich hoffe nun auf euer zahlreiches Erscheinen an der GV und auf ein gutes Vereinsjahr 2024.

Euer Präsident Markus